

Anfrage

der Abg. Dr. Schöppl und Rieder an Landesrat DI Dr. Schwaiger betreffend
Dienstwagengebrauch

Die Landesregierung verfügt über diverse Dienstfahrzeuge samt Chauffeure, welche die Mitglieder der Landesregierung für dienstliche Zwecke beanspruchen können. Die Mitglieder der Landesregierung haben Vorbildwirkung hinsichtlich Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit sowie auch im Sinne eines allgegenwärtigen Umweltschutzes und damit verbundener Schonung natürlicher Ressourcen besondere Verantwortung.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Wie oft haben Sie als Mitglied der Salzburger Landesregierung für Termine außerhalb Ihres Büros, die in der Stadt Salzburg wahrzunehmen waren, einen Dienstwagen genutzt, aufgeschlüsselt nach dem jeweiligen Termin im Zeitraum von 13. Juni 2018 bis 18. September 2019?
2. Wie oft haben Sie als Mitglied der Salzburger Landesregierung für Termine außerhalb Ihres Büros, die in der Stadt Salzburg wahrzunehmen waren, öffentliche Verkehrsmittel genutzt, aufgeschlüsselt nach dem jeweiligen Termin im Zeitraum von 13. Juni 2018 bis 18. September 2019?
3. Wie oft haben Sie als Mitglied der Salzburger Landesregierung für Termine, die außerhalb der Stadt Salzburg wahrzunehmen waren, einen Dienstwagen genutzt, aufgeschlüsselt nach dem jeweiligen Termin im Zeitraum von 13. Juni 2018 bis 18. September 2019?
4. Wie oft haben Sie als Mitglied der Salzburger Landesregierung für Termine, die außerhalb der Stadt Salzburg wahrzunehmen waren, öffentliche Verkehrsmittel genutzt, aufgeschlüsselt nach dem jeweiligen Termin im Zeitraum von 13. Juni 2018 bis 18. September 2019?
5. Haben Sie in dieser Legislaturperiode Termine in Brüssel bzw. Straßburg wahrgenommen?
 - 5.1. Wenn ja, wann?

5.2. Wenn ja, welche Themen wurden behandelt?

5.3. Wenn ja, welche Ergebnisse wurden erzielt?

5.4. Wenn ja, welches Transportmittel benutzten Sie?

Salzburg, am 18. September 2019

Dr. Schöppl eh.

Rieder eh.